
 

 

 

 

 

 

 

 

 

     教育振興課長 進行 

教育長挨拶：午前中の教育推進会議に引続きご苦労さまです。第７次社会教

育中期計画の策定について宜しくお願いします。（教育長所要により退

席。） 

社会教育委員長：各委員の皆さんのご協力をお願いしたい。 

社会教育委員長進行 

     議 題 

1. 第 7 次社会教育中期計画について 

① １月 22 日開催の会議（分科会）について･･･社会教育班主査説明  

委員長：第３部会の体育振興を「スポーツ振興」への変更について、全

体協議します。質問・意見ないか。 

委 員：国・道の表記と突合しているのか。 

主 査：教育推進会議資料の上川教育推進プランにおいても、「スポー 

ツ振興」と表記されており、同一の考え方としたい。  

委員長：「スポーツ振興」に変更することで宜しいか。 

委 員：承認する。 
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委員長：次に第２部会から意見をいただいた「教育」の表現について 

は、「教育・共育・協育」を文章表現で検証していくことで事務 

局から提案いただいたが、質問・意見ないか。 

委 員：特にない、承認する。 

２.平成２０年度社会教育委員の会議の開催予定について･･･社会教育班主査説明。 

委員長：次の議題による分科会にはいる前に、次年度の会議の予定に 

ついて、計画していきたい。４月は１７日（木）１３時～で提案 

されており、今後の会議開催の時間帯・曜日等について希望を伺 

いたい。全体会議と部会会議の場合は同一日程だが、部会だけの 

場合は別日程で良いのか、部会調整も考え同一が良いのか。意見 

お願いしたい。 

委 員：部会調整も考え同一が良いのではないか。 

委員長：同一日程で進めることとする。 

岡本委員：教育委員会の日程は、大丈夫なのか。 

安西委員：水曜日は都合が悪い。 

教育振興課長：会議を優先して日程調整していきたいため、特定の曜 

日等で調整願いたい。 

主  査：日程は5月～7月までとし、10月以降は再度協議願いたい。 

山本委員：新年度の予定は現在不明であり、部会開催の日程を決めて 

も出席できない場合はどうするのか。 

主  査：4 月の会議で次回の日程を確認していきたい。部会によっ 

ては、同一開催が困難な場合もあるが、事務局員が対応していき 

たい。委員長：時間帯は夜とし、火曜日の 5/20、6/10、6/24、7/15 

の 18 時 30分～21 時でいかがか。 

主  査：7 月は計画素案作成のため、開催時間を確保願いたい。 



委員長：7/15 は 17 時 30 分～でよろしいか。 

委 員：承認。         

② 第６次社会教育中期計画の経過について 

ア）平成１９年度社会教育事業報告について･･･社会教育班主幹説明  

委員長：平成１９年度社会教育事業について質問・意見ないか。 

    図書館事業で、来館者数、貸出冊数について教えてほしい。 

主 幹：年度末で集計し、4 月に実績報告したい。 

委員長：主催事業等への出席者数が平均 42 名で、多くの方が参加して

頂いていると思う。他にないか。 

委 員：なし。 

イ）平成 16～19 年度４ヵ年経過について･･･社会教育班主査・主幹説明  

委員長：分科会に分かれて、現状と課題について再度確認し、第 6 次

計画の 4 カ年間の経過について、検証していただきたい。 

※ ３分科会に分かれれて作業。 

３. その他 

  配布資料 社教連会報（NO.62）、いしずえ大学及び女性学級文集配布 

    次回は 4月 17 日（木）13 時～社会教育委員の会議を開催予定。 

    （終了） 


